
 

◆◆生徒会活動◆◆  

 体育祭、翠松祭（文化祭）、 
球技大会をはじめとする生徒

会活動は、生徒会執行部を中

心 に、生徒主体で行われま

す。また、地域と連携した取

組も行っています。 
  

【生徒会長の声】 

 生徒会執行部では、主に学校行事の企画や準備、運営を行っています。昨年度の文化祭では例年

と違い、全クラスが体育館でお店を出しました。さらに、保護者の方々も来場していただけるよう

になり、とても活気あふれた文化祭になりました。 
 また、昨年度は新しい事にもたくさん挑戦しました。１年生からの提案で、１・２年生でのバレ

ーボール大会を企画・運営し、冬休み明けには、生徒玄関前であいさつ運動もしました。どの活動

も阿賀野高校をより良い方向に導いてくれたと思います。 
 来年度も、より一層進化した阿賀野高校にするべく、新しい企画の提案や、スムーズな準備と運

営に力を入れていきたいと思います。 

◆◆部活動◆◆  
 バスケットボール部、陸上競技部、バドミントン

部、ダンス部の４つの運動部と科学部、コンピュー

タ部、マンガ部の３つの文化部があります。どの部

も結果を残すため、日々練習に励んでいます。悔い

の残らないように一生懸命まじめに練習していま

す。 
 

【部長の声】 

 私はダンス部に所属しています。ダンス部は、主に新入生歓迎会や文化祭での作品発表をしてい

ます。一番大変だったのは文化祭での作品発表でした。未経験のメンバーが多く、柔軟体操やその

他のトレーニングで挫折しそうになったり、うまく進まないことがありました。それでもメンバー

全員が意見を出し合い協力しながら作品制作に取り組むことができました。文化祭での発表をやり

きり、企画最優秀賞と発表されたときの達成感は忘れられません。楽しそうに踊る仲間や見ている

先生、生徒全員に少しでもダンスの良さが伝わればと思います。 
 ダンス部は阿賀野高校には元々ありませんでした。先輩たちが、同好会から始め、先生方に協力・

応援をしていただき現在活動ができています。私はダンスをとおして体力面や精神面でも成長でき

ていると思います。今後は後輩達に少しでもダンスの良さを伝え、興味を持ってもらえるよう、日々

練習を続け、結果を出していきたいと思います。また、支えてきてくれた仲間や先生、家族に感謝

し、その気持ちを忘れることなく、今後の成長につなげていけるようにしていきたいと思います。 


